

Vorwort.

Der zweite Teil unserer Familiengeschichte, dem der erste in Kürze folgen soll, befasst sich mit dem Zeitraum von der zweiten Hälfte des 16. Jahrhunderts bis zur Gegenwart, mit Willem van den Velde oder von den Velden, der als Bekenner der reformierten Lehre von Brüssel nach Deutschland auswanderte, und dessen Nachkommen, mit Gliedern unseres Geschlechtes von der VIII. bis XVII. Geschlechtsfolge. Auch bei Zusammenstellung dieses zweiten Teiles bildeten ein hauptsächliches Hilfsmittel unsere alten Familienaufzeichnungen, der alte Stammbaum aus dem 17. und das Familienbuch aus dem 18. Jahrhundert und auch für die Zeit nach der Einwanderung nach Deutschland istes gelungen, die Angaben dieser alten Dokumente bis auf einige wenige besonders bezeichnete auf Grund urkundlicher Nachrichten, vorzüglich aus Kirchenbüchern, zu bestätigen und erheblich zu erweitern.
